



Steffen Müller, Marco Röhrig, Melanie Berndt und Christian Weber fahren mit der Feuerwehr ins Hospiz, Kerstin Stadler nahm die Spende entgegen

12.01.2024 12:22 CET

Gemeinsam für Bärenherz: Beeindruckende Spende der FFW Streumen/Gemeinde Wülknitz

Die enge Verbindung zwischen der Freiwilligen Feuerwehr (FFW) Streumen/Gemeinde Wülknitz und dem Kinderhospiz Bärenherz erfuhr erneut eine herzliche Bestätigung. Christian Weber, Marco Röhrig, Steffen Müller und Melanie Berndt brachten die gesammelten Gelder aus dem vergangenen Jahr in Höhe von 818,80 Euro ins Kinderhospiz.

Die Spende resultiert aus der engagierten Teilnahme vieler Unterstützerinnen und Unterstützer, die bei Feuerwehrfesten, Gemeindefesten und ungezwungenen Treffen die Bärenherz-Spendendosen gefüllt haben.

Nach der Übergabe der Spende hatten die Kinder die Möglichkeit, das Feuerwehrauto der FFW Streumen zu erkunden. Mit Interesse und Neugier stiegen sie in das Fahrzeug, betätigten das Martinshorn und stellten verschiedene Fragen. Die Feuerwehrleute nahmen sich geduldig Zeit, um die Fragen der Kinder zu beantworten und ihnen Einblicke in die Ausrüstung sowie die Funktionen des Feuerwehrautos zu geben. Die Kinder erkundeten das Fahrzeug und zeigten Interesse an Details wie dem Gewicht der Feuerwehrschuhe, den verschiedenen Einsätzen und den unterschiedlichen Fahrzeugen der Feuerwehr.

Die Solidarität und Anteilnahme, die in dieser Aktion zum Ausdruck kommen, sind essenziell für die fortlaufende Unterstützung von Familien mit schwerstkranken Kindern durch Bärenherz. Die FFW Streumen/Gemeinde Wülknitz demonstriert erneut, dass kollektives Engagement und Mitgefühl einen maßgeblichen Beitrag für diejenigen leisten können, die es am dringendsten benötigen. Das Bärenherz-Team ist dankbar für diese liebevolle Spende und die anhaltende Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de